

17.05.2021 12:20

Vereinigung Evangelischer Freikirchen mit neuer Webseite

Erzhausen (da) - Die Vereinigung Evangelischer Freikirchen (VEF) hat ihren Internetauftritt überarbeitet. Seit kurzem erstrahlt die Webseite www.vef.de im neuen Gewand. Wie gewohnt finden sich dort Informationen über die Zusammensetzung und die Arbeit der VEF, die verschiedenen Arbeitsbereiche und Angebote.

Mit dem Relaunch hat sich die VEF einen neuen Slogan bzw. Claim gegeben:

Viele / eins / für andere - Die Vereinigung Evangelischer Freikirchen

Viele: 15 evangelische Freikirchen mit 280.000 Mitgliedern, vielfältig in Tradition, Spiritualität, Theologie, Geschichte und Struktur

Eins: im christlichen Glauben

Für andere: engagiert, um die Liebe Gottes, die allen Menschen gilt, in Wort und Tat weiterzugeben

Neben der Darstellung der verschiedenen VEF-Mitgliedskirchen ist vor allem das Nachrichtenangebot interessant. Unter www.vef.de/aktuelles/news können sich Interessierte schnell einen Überblick verschaffen, welche Themen in der freikirchlichen Landschaft gerade wichtig sind. Auch die Rubrik "**Erklärungen**" gibt einen guten Einblick, was die VEF ausmacht und sie bewegt: "Mit einer Stimme zu gesellschaftlichen, theologischen und ethischen Themen".

Link: www.vef.de

Webseite der VEF - www.vef.de

Dem BFP ist Vollmitglied der Vereinigung Evangelischer Freikirchen (VEF) und wird von Vizopräsident Frank Uphoff dort im Vorstand vertreten. Insgesamt gehören zwölf Mitglieds- und drei Gastkirchen zur VEF, die rund 280.000 Mitglieder haben. Der ehrenamtlich tätige Vorstand besteht aus einem Präsidenten - z. Zt. Christoph Stiba -, einem Vizepräsidenten und drei weiteren Personen. Die Vorstandsmitglieder werden von der Mitgliederversammlung für drei Jahre gewählt.

[Zurück](#)